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REQUERIMENTO N.º  023 /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal e a CETEB (Companhia Ambiental do Estado de São Paulo), solicitando 

seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que segue: 

 

 Qual foi a causa da mortandade de peixes ocorrida na última semana no 

Rio Jaguari no trecho urbano que passa pela cidade de Jaguariúna? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A população de Jaguariúna se deparou com uma cena muito triste na 

última semana onde diversos tipos de peixes foram encontrados mortos as margens 

do Rio Jaguari, no trecho urbano deste importante rio. 

O fato causou muita perplexidade em todos, pois espécies como 

dourados, piaparas, bagres, etc, foram encontrados mortos as dezenas sem uma 

explicação sobre qual a causa desta tragédia ambiental. 

Cogita-se fatores atrelados a poluição que podem ter causado 

tamanha mortandade, porém até o momento nada foi explicado. Questionamos aqui 

se há algum risco aos moradores já que o abastecimento de água de toda a cidade 

origina-se deste rio. Questionamos ainda a Secretaria de Meio Ambiente e a CETESB 

(Companhia Ambiental do Estado de São Paulo) para que ofereçam explicações a 

população de nossa cidade e a esta Edilidade. Solicito ainda informações sobre quais 

medidas serão tomadas para evitar novos danos ambientais desta natureza. 

Gabinete do Ver. Walter L. T. de Camargo, 18 de fevereiro de 2019.  

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2019. 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


